

# Basar-Team spendet großzügig

## 3000 Euro wurden persönlich an verschiedene Organisationen überreicht

**Moosburg.** (rs) Das Füllhorn des Basarteams hat sich wieder reichlich ergossen. In der Stadthalle wurden insgesamt 3000 Euro direkt verteilt und zusätzlich gingen weitere Spenden an die Dauer-Spendenadressen Weisser Ring, die Tafel und Menschenkinder e.V.

Persönlich übergeben wurden an

den Kindergarten Weltentdecker 600 Euro für Regenbogen-Themen-Holzbausteine, 500 Euro an den Kindergarten St. Kastulus für einen Ausflug, 500 Euro an Mibikids e.V., der TSV Moosburg bekam 600 Euro für 4 Bambini Tore, 300 Euro gingen an den Tierschutzverein Cats&Dogs für die Begleichung von Tierarzt-

rechnungen und 500 Euro bekam der Tennisclub Moosburg für die Anschaffung einer Ballmaschine für die Jugendarbeit.

Alle Spendenempfänger dankten herzlich für die Arbeit der ehrenamtlichen Basar-Mitglieder, die mit ihrer Großzügigkeit so große Freude bereiteten.



Das Basarteam (rote Kapuzenpullis) mit den Spendenempfängern vom TSV Moosburg, TC Moosburg, Kindergarten Weltentdecker, Kindergarten St. Kastulus, Mibikids e.V. und Tierschutzverein Cats&Dogs.

Foto: Rosa Spanier